

Ehrenamtlicher des Jahres 2022



Laudatio für

Matthias «Mäts» Aeppli

geboren am 15. Juli 1966 in Bern

aufgewachsen in Seuzach

Beruf: Immobilienberater

Wohnort: Seuzach

Zivilstand: verheiratet, zwei Töchter (22 und 25)

Hobbys: Fussball, Eishockey, Familie und Freunde

Lieblichvereine: SC Bern, Club Deportivo Guadalajara (Chivas), FC Seuzach

Lebensmotto: «Geniesse jeden Tag des Lebens und schätze deine Gesundheit»

In der «Seuzi Zytig» Ausgabe Juli/August 2022 erschien dieser von den Vorstandsmitgliedern Thomas Wismer und Toni Casanova verfasste Artikel.

«30 Jahre Mäts – wir können einfach nur DANKE sagen!»

Wir sagen DANKE für 30 Jahre Treue, 30 Jahre pure Leidenschaft, 30 Jahre unvergessliche Momente ... – und danke für hoffentlich viele weitere Jahre, denn Mäts und der FC Seuzi, das passt einfach! Anlässlich der diesjährigen Generalversammlung durften wir unserem Präsidenten Matthias «Mäts» Aeppli – selbst unter Berücksichtigung der beiden Auszeiten – zum 30-jährigen Einsatz für unseren Verein von Herzen danken. Natürlich war uns bewusst, dass es eigentlich 31 Jahre sind, aber aus bekannten Gründen konnten wir erst dieses Jahr die GV wieder physisch durchführen. Eine Würdigung ohne Publikum – das ging einfach nicht.

Seit Kindsbeinen mit dem FCS verbunden

Zu Recht dürfen wir sagen, dass der FC Seuzach ohne Mäts nicht da wäre, wo unser Verein heute steht. All die Höhenflüge, welche wir auf der sportlichen Seite erleben durften, haben ihn nicht abheben lassen – und genau dies half bei Rückschlägen. Mit engagierter, nachhaltiger und hartnäckiger Arbeit, ohne jegliche Prämien Erfolge zu feiern, ist seit jeher unsere Devise. Diese hat Mäts in den letzten zehn Jahren als Präsident vehement vertreten, und daran wird sich auch in Zukunft nichts ändern.

Es vergeht fast kein Tag, an dem Mäts nicht im Rolli anzutreffen ist, als Einsatzkraft bei den Festen, als Barkeeper oder einfach so zu einem spontanen Besuch. Ja, der Rolli ist sein zweites Zuhause und wäre ohne eine sehr verständnisvolle Frau ein Ding der Unmöglichkeit. Daher auch an Sandra unser herzliches Dankeschön, dass sie Mäts seine Passion ausleben lässt.

Weiterhin der «Vereinsmotor»

Wir freuen uns auf viele weitere Jahre mit dir als Präsident. Die anstehenden Aufgaben und Projekte – wie etwa die Erneuerung des Kunstrasens – packen wir alle gerne gemeinsam mit dir an. Wir sind überzeugt, dass wir mit der Hilfe aller Vereinsmitglieder diese Herausforderungen meistern werden, um für die Zukunft des FC Seuzach bestens gerüstet zu sein. Deine Leistung richtig zu würdigen ist fast unmöglich. Wir können einfach nur DANKE sagen und hoffen, dass deine Begeisterung und Leidenschaft für deinen Herzensverein andauert und du deine Energie, Zeit und innovativen Ideen weiterhin dem FC Seuzach zur Verfügung stellst. Mäts – vielen herzlichen Dank für alles!

Die Tätigkeiten von Matthias Aeppli

Bezeichnung	von/bis	Amtsjahre
Trainer C-Junioren	1987 – 1990	3
Trainer B-Junioren	1990 – 1992	2
Trainer F-Junioren	1992 – 1993	1
Spiko und Platzwart	1995 – 2000	5
Verantwortlicher Veteranen	2002 – 2012	10
Chef Sport	2007 – 2012	5
Präsident	2012 – 20???	bisher 10

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Matthias Aeppli den Titel:

Ehrenamtlicher des Jahres 2022

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 2. Dezember 2022

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Benjamin Benz
Geschäftsführer

Rita Zbinden
Präsidentin

